

Image not found or type unknown



Internement sous contrainte

Par **Eloise77**, le **24/11/2012** à **20:21**

Bonjour, mon mari a été interné sous contrainte par le psychiatre suite à une tentative de suicide, il y a plusieurs jours, je peux lui rendre visite mais le médecin ne prend pas contact avec moi malgré mes demandes répétées. Il n'a rencontré que 2 fois le psy et il le bourre de cachets. Je souhaite le faire sortir au plus vite et nous envisageons qu'il aille dans un centre ouvert. Merci de votre aide.